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< Ampio dibattito nella seconda giornata del congresso cittadino alla Mostra 

Proposta PCI per una Napoli produttiva e civile 
La richiesta avanzata dal CPP 

Oggi alle 11 le conclusioni di 
nuova apertasi con l'accordo 
partecipi delle lotte operaie -

Alinovi al Teatro Mediterraneo - In tutti gli interventi sottolineata la fase 
di governo - Il diverso ruolo delle istituzioni: non solo erogatrici di servizi, ma 
La lotta per lo sviluppo e la riqualificazione dell'intero apparato produttivo 

Numerosi Interventi ieri 
nella seconda giornata dei 
lavori al congresso cittadino 
del PCI, aperto l'altra sera 
dalla relazione del segretario 
della federazione, compagno 
Eugenio Donise. 

Ieri mattina, oltre agli in
terventi. c'è stato un messag
gio di saluto del PDUPMam-
festo pronunciato da Raffaele 
Tecce, che ha ribadito l'ade
sione del suo partito alla 
maggioranza nel Comune di 
Napoli, sostenendo che oc
corre lavorare per un rilan
cio concreto di questa am
ministrazione che ha segnato 
una decisa svolta. Fra il 
pubblico ha preso posto an
che il consigliere de Bruno 
Milanesi, che ha assistito a-
parte degli interventi. Reso-
contiamo questi ultimi nel
l'ordine a partire dalla mat
tinata. 

Alfredo Erpete 
Italtrafo 

L'accordo a sei per il go
verno ha prodotto un terreno 
favorevole per le nuove ini
ziative di lotta attraverso 
strumenti come il preavvia
mento al lavoro, il prestito 
di 150 miliardi, i progetti 
speciali; nel contempo, però, 
una drammatica crisi atta
naglia grandi e piccole im
prese, c'è il tentativo di man
tenere il vecchio assetto di 
potere. 

La risposta a ciò non può 
che essere una grande lotta 
che coinvolga le masse e le 
istituzioni, la capacità del 
Partito di non trascurare i 
fermenti della società, di svi
luppare iniziativa e confronto 
sullo sviluppo produttivo, di 
rovesciare vecchie scelte eco
nomiche. 

Franco Ferone 
Sez. Mercato 

Oggi si rivela accresciuta 
l'urgenza di un organismo — 
il comitato cittadino — che 
assicuri una direzione politi
ca unificante e una proposta 
politica complessiva corri 
spondente a livelli decentrati 
nelle zone. Lo richiede il 
progetto di rinnovamento e 
di sviluppo di Napoli, l'oh-

t biettivo di far partire da Na
poli e dal Mezzogiorno il 

'rinnovamento di tutto il Pae-
'se. Compito • del partito è 
spingere verso rapporti poli
tici più avanzati, recuperando 
pienamente al Partito, alle i-
stitùzioni, la capacità di lotta 
e di guida delle masse. 

Walter di Munzio 
Responsabile zona Nord 

Il ruolo del PCI oggi è 
propro quello di allargare la 
partecipazione, di far sentire 
.< governo » quelle migliaia di 
comunisti e no, che hanno 
mostrato fiducia e volontà di 
rinnovare la società. L'espe
rienza della zona Nord è sta
ta estremamente positiva. 
riuscendo, con un grande 
sforzo di elaborazione, ad u-
nificare le iniziative politiche 
sui grandi temi della casa. 
del lavoro, delle attrezzature. 
individuando gli interlocutori 
nell'IACP. nella Cassa del 
Mezzogiorno, oltre che nel 
Comune. Ed ha affrontato il 
tema della ristrutturazione 
dei quartieri fatiscenti, non 
più sulla base del vecchio 
« malcoltento » ma studiando 
leggi e finanziamenti per far
ne strumento di lotta e di 
progresso. 

Antonio Rocco 
Segreteria zona Vomero ' 

E' urgente la riforma del 
comune con gli strumenti di 
consigli di quartiere e del 
nuovo regolamento; è un 
rinnovamento sui cui conte
nuti devono esprimersi i la
voratori. i sindacati, aumen
tando la capacità di parteci
pazione che già si sta allar
gando nei consigli di quartie
re assieme * quella di fare 
proposte e di porre obiettivi 
concreti. Grandi passi in a-
vanti si sono fatti, in sede di 
discussione del bilancio, sui 
temi del piani particolareg
giati. del risanamento igieni
co. del recupero edilizio: nel
l'esperienze della zona ci so
no comunque anche limiti, 

Dino Impegno 
Capogruppo consiliare 

Con l'accordo di governo, a 
luglio, si è creata una fase 
politica positiva anche a Na
poli. ma. nel contempo, si è 
aggravata, con l'attacco al
l'apparato produttivo, una già 
pesante situazione economica. 
Imponente lo sforzo del 
nostro partito per mettere in 
campo tutti i soggetti sociali 
e politici, le istituzioni: il la
voro prosegue, sì avvia una 
fase nuova dopo ques:o 
congresso cittadino, la città 
ha « tenuto » sul terreno de
mocratico, coir inciano a 
crearsi le condizioni per il 
salto di qualità. 

Al Comune c'è una maggio
ranza viva e vitale capace di 
costringere la DC ad un rap
porto positivo; emerge in 
quel partito la coscienza che 
è impraticabile la linea dello 
sfascio e dello scontro, delle 
spinte settoriali e corporati
ve. Oggi c'è un inizio- di dia
logo. e il de Porte parla di 
un « patto per Napoli » e r.oì 
gli diclamo che esso non de
ve solo « vivere a Roma ». ma 
soprattutto a Napoli e coin
volgere le istituzioni, il con
siglio comunale, avere un 
significato di rottura con la 
politica della contrapposizio
ne e dell'isolamento. 

Napoli, oggi, deve risolvere 
t suoi problemi non «con
tro » gli altri, ma in un de
stino che è comune con la 
Regione e con l'intero Mez 
aogiorno. 

Pietro Teo 
Sex. Secondigliano 

L'accordo a sei è una tappa 
del positivo processo che ve
de nuovi rapporti e corre
sponsabilità delle forze de
mocratiche: deve, però, anco
ra emergere un quadro poli
tico più adeguato alle esigen
ze del Paese, che può essere 
imposto solo da un movi
mento di massa capace di 
spostare gli equilibri politici. 
A Napoli l'amministrazione 
Valenzi svolge da due anni 
un'opera positiva e spesso 
entusiasmante. • specie se si 
guarda alle condizioni in cui 
lavora, con momenti di diffi
coltà che sono in via di su-
palamento, e con iniziative in 
direzione dell'investimento 
pubblico produttivo (preav
viamento, consorzio TPN, po
lifunzionale del Traiano ecc.). 

Silvano Ridi 
Segretario della CdL 

Il rilancio dell'iniziativa 
meridionalistica è l'unico 
modo valido per imporre al 
governo — da parte del mo
vimento operaio, delle forz? 
democratiche e delle istitu
zioni assieme — le scelte di 
sviluppo e occupazione: ma 
esse possono oggi realizzarsi 
solo con una selezione degli 
investimenti. Sarebbe colpe
vole ignorare, infatti, la real
tà economica e altrettanto 
imperdonabile attestare le ri
vendicazioni su ima linea sia 
pure velatamente « antinor
dista ». 

Non ci sono solo le diffi
coltà reali: c'è anche un pa
dronato che vuole prendersi 
una « rivincita » e lo dice 
chiaro. Il Nord è stato inve
stito in pieno da questa of
fensiva, che determina un ar
roccamento in difesa del po
sto di lavoro, col rischio che 
salti il disegno, tanto forte
mente portato avanti dai la
voratori, della priorità del 
Mezzogiorno. 

Punti irrinunciabili, urgen
ti, della qualificazione sono 
l'Italsider. l'Alfas'ud, i cantie
ri, il settore agroindustriale. 
Non è affatto vero che l'Ital
sider sia « decotta »: è oggi 
improduttiva perché la Finsi-
der. in dipendenza della sua 
soggezione alle scelte private 
e internazionali, ha attribuito 
a Bagnoli produzioni « pove
re » e tace sul fatto che, nel
lo stesso stabilimento, le la
vorazioni a caldo sono addi
rittura le più competitive sul 
mercato mondiale. Ma a Na
poli c'è urgenza anche del ri
lancio edilizio, grande volano 
per tanta altra industria, non 
col vecchio metodo degli in
terventi a pioggia, ma per un 
recupero dei servizi, delle a-
ree, per superare la conge
stione. 

M. Teresa Sensale 
Commissione femminile 
Vomero 

E" compito del partito co
gliere appieno il problema del 
ruolo della donna e in una 
società che vuole rinnovarsi. 
Obiettivi fondamentali sono: 
occupazione, servizi sociali. 
legge sull'aborto. La battaglia 
civile e progressista per l'a
borto non è delegabile alle 
sole donne, cosi come è un 
discorso sociale quello sui 
consultori, sul diritto alla vi
ta (cioè la lotta all'aborto 
clandestino), su una materni
tà responsabile. Scelte eco
nomiche di spreco e di e-
marginazione hanno ricaccia
to la donna in casa o nel 
lavoro nero: una prima gras
sa battaglia dev'essere quella 
per l'applicazione della legge 
sul lavoro a domicilio, gli 
stessi • consultori, sui quali 
occorre maggiore sensibilità 
ed incisività. 

Andrea Geremicca 
Assessore alla 
Programmazione e al Lavoro 

Chiariamo subito alla DC. 
in tema di apparato produt
tivo. che la difesa ad oltran
za dell'esistente significa, ap
punto. ristrutturazione sel
vaggia al Nord e assistenzia
lismo al Sud. cioè ancora 
crisi. C'è una bella differenza 
col nostro discorso sulla 
priorità del Mezzogiorno, che 
significa riconversione ed e-
spansione dell'apparato pro
duttivo nazionale in rapporto 
ai bisogni reali: scuole, tra
sporti. agriccJtura. dove ci 
sono, infatti, risposte anche 
ai problemi della siderurgia. 

Non siamo soli in questo 
discorso: non a caso i parte
cipanti al convegno nazionale 
delle città siderurgiche ven
gono a Napoli, sollecitano 
l'intervento della Regione Ca
labria, respingono qualsiasi 
ipotesi di tagli o chiusure. 
Alla DC domandiamo, dun
que. un discorso di impegni 
sulla riconversione. sul 
preawimento. sul Mezzogior
no. Il destino, lo sviluppo di 
Napoli Io vediamo nei termi
ni profondamente nuovi di 
un apparato produttivo colle
gato alle esigenze delle mas
se. cerniera dello sviiuppo 
nazionale, e teniamo conto 
dei grandi passi avanti fatti 
da quando le altre forze poli-
fiche parlavano solo di desti* 
no terziario, dell'aberrante 
teoria del « ribaltamento ». 
puntavano sullo svuotamento 
del centro storico e sulle cit
tà satelliti: non è poco, ed è 
rfierito nostro e del movi
mento operalo, se oggi tutte 
le forze democratiche con
cordano su ben altro, difen
dono la rtaualtficazione. 

A chi ci chiede. Infine, qua
le è la nostra « rilettura » su 
temi quali il centro direzio
nale. l'università, la metropo
litana. noi rispondiamo che 
tutti gli interventi vanno col
legati alla concezione drllo 
sviluppo civile e produttivo, 

democratico e non municipa
listico. con una dimensione 
aperta a scala regionale e 
meridionale. E il ruolo che 
attribuiamo alle istituzioni è 
quello che svolge, per esem
pio, il Comune di Napoli 
quando discute sull'Italsider, 
prende l'iniziativa, si batte 
assieme agli operai. Non 
sembri poco, anche se siamo 
solo agli inizi, il fatto che la 
DC parla, qui a Napoli, del
l'accordo a sei. comincia a 
impegnarsi: sa che le carte si 
stanno rimescolando, quel-
l'« intesa » per la quale ab
biamo lottato, oggi la si ri
conosce valida. 

Il congresso sarà concluso 
oggi dal compagno Abdon Ali
novi, della direzione del Par
tito. il cui intervento è pre
visto per le ore 11 nel teatro 
Mediterraneo alla Mostra 
d'Oltremare. 

In serata sono anche In
tervenuti i compagni Giorda
no, Acerra, Di Porzio, Sodano, 
Mollo, Pignalosa, Valenzi, Di 
Fede, Esposito, Gentile e Ciro-
miniello. Il dibattito nella 
serata ò stato concluso dal 
compagno Bassolino. Hanno, 
inoltre, portato il loro saluto 
Del Noce per il PRI e De 
Luca per i Giovani industria
li. Di tutti questi interventi 
daremo conto nell'edizione di 
martedì. 

Il prezzo del gas 
aumentato 

forse a 135 lire 
Lo ha proposto la «Compagnia napoletana» 
Protesta della federazione nazionale energia 

I compagni Alinovi, Geremicca e Valenzi durante i lavori d el congresso 

E' molto probabile che nei 
prossimi giorni sulle spalle 
dei napoletani s'abbatterà un 
nuovo fendente: l'aumento 
del prezzo del gas elle do 
vrebbe passare dalle attua 
li 105 lire al metro cubo a 
135. La richiesta è stata 
avanzata dalla Compagnia 
Napoletana del gas al Comi 
tato Provinciale Prezzi in vir 
tu della normativa nazionale 
che prevede una verifica an 
nuale tra costi e ricavi, con 
eventuali aggiornamenti del 
le tariffe. 

In un comunicato del diret 
tivo regionale della Federa 
zione nazionale dell'energia si 
legge che i sindacati hanno 
da tempo contestato questa 
normativa nazionale, appro
vata nel febbraio del 1975, in 
quanto pre\ede la discrezio 
nalità dell'azienda per i va
lori da attribuire a tutti gli 
oneri die compongono il co 
sto standard. 

Pertanto il direttivo regio 
naie chiede agli organi com
petenti: la modifica della 
struttura tariffaria che privi 
legia i consumi alti v pena 
lizza i più bassi (cottura cibi 
e acqua calda) ; l'abolizione 

della quota di servizio che 
grava pesantemente sui con 
siimi minimi e quindi relati 
vi ai ceti popolari: la revi 
sione della quota nolo conta 
tore che. essendo escluso dal 
la composizione della tariffa. 
costituisce un ingiustificato 
profitto allindale: la corret
ta valutazione • dell'incidenza 
esercitata dai contributi di 
allacciamento corrisposti da 
gli utenti. . . i • 

In particolare, per quanto 
attiene la Compagnia N'apo 
litana del gas. sembra che 
essa abbia denunciato un ec
cessivo aumento del costo del 
la\oro. Ciò non corrisponde 
rebbe alla realtà, in quanto 
è da tempo che mimcntu il 
numero degli utenti e dimi 
nuisce quello dei dipendenti 

Comunque, proprio allo sco 
pò di meglio definire l'intera 
questione valutandone tutti 
gli aspetti, anche sotto il 
profilo della sua opportuni 
tà in questo momento, il di 
retti\o regionale chiede che 
le rappresentanze sindacali 
CGIL. CISL. e UIL siano 
convocale dalle autorità che 
devono decidere .sull'aumen
to 

La prima fase delle elezioni degli organi collegiali 

Oggi si vota per i consigli di classe 
Appello delle forze democratiche a esercitare il diritto di 
ganismi — Presentata la lista unitaria dei genitori per il 

voto — I nuovi compiti di questi or-
nuovo organo scolastico provinciale 

Oggi in tutte le scuole di • 
Napoli e della Campania si ! 
vota per il rinnovamento dei j 
consigli di classe e di inter
classe. L'invito di tutte le or
ganizzazioni e le forze de
mocratiche della scuola e 
della società è quello di 
chiamare ad esercitare que 
sto loro diritto-dovere di voto 
tutti gli studenti e i genitori. 
come ha anche chiesto, in un 
appello alla cittadinanza. 
l'assessore alla Pubblica I-
struzione del Comune di Na
poli. compagno Ettore Genti
le. I consigli di classe sono, 
infatti, la prima espressione 
dei momenti di partecipazio
ne e di democrazia offerti 
dai decreti delegati. 

Da quest'anno i consigli si 
troveranno ad affrontare an
che nuovi compiti. Soprattut

to nella scuola dell'obbligo 
spiega il compagno Emilio 
Nitti. responsabile della 
commissione scuola del PCI 
— con le modifiche ultima
mente introdotte in questo 
tipo di scuola. L'abolizione 
del voto, per esempio, e i 
giudizi che andranno a sosti
tuire nelle schede la valuta
zione degli alunni delle me
die. I consigli di classe devo 
no giocare un importante 
ruolo di collegamento genito
ri-scuola anche perchè esiste 
una oggettiva difficoltà di far 
comprendere alle famiglie le 
motivazioni della sostituzione 
del tradizionale voto con un 
giudizio. 

C'è poi la necessità — con 
tiuua Nitti di programma
re e di organizzare con i do 
centi, fin dall'inizio dell'anno. 
le attività di sostegno e di 
recupero degli alunni, visto 
che non esistono più i e ri
mandi ad ottobre ». 

I consigli di classe, anche 
con le difficoltà che ci sono 
state in questi tre anni di 

Proteste dei Commercianti 
*— • " ™ 1 • • • •••• I • - - ! I I • • » 

Banca d'Italia : 
spiccioli con 
il contagocce 

decreti delegati, hanno in più 
scuole ottenuto importanti 
risultati. E' il caso della « Pi-
sacane ». ' una scuola media 
nel quartiere di Forcella, do 
ve l'iniziativa dei genitori e 
del consiglio di classe ha 
cercato di • creare • nuovi 
strumenti contro l'evasione 
scolastica, altissima a Napoli 
e in particolare in una zona 
come Forcella. La « Pisara-
ne » adesso funziona a tempo 
pieno ed è aperta nel pome
riggio a genitori e studenti. 

Anche per la scuola supe
riore i consigli di classe sono 
chiamati a nuovi compiti 
chiave. Soprattutto per quan
to riguarda l'anticipazione 
dei contenuti della riforma 
nei vari istituti, e la possibi
lità stessa di portarvi degli 
elementi di concretezza e di 
collegamento con il lavoro 
manuale e i problemi dell'oc
cupazione. I compiti del con
siglio di disciplina, oggi abo
lito. sono passati ai consigli 
di classe che dovranno trova
re nuovi modi per assolverli, 
naturalmente considerando la 
* disciplina » come parte in
tegrante della didattica, che 
significa impegnarsi per la 
sperimentazione e per l'ag
giornamento degli insegnanti. 

Le elezioni di oggi sono. 
quindi, un primo momento 
dell'impegno che docenti, ge
nitori. acsnciazioni democra
tiche avranno fino a dicem 
bre. con le elezioni 1*11 e il 
12 dei consigli scolastici di
strettuali. del consiglio sco
lastico provinciale e per il 
rinnovo di consigli di circolo 
e d'istituto. Solo per questi 
ultimi due organismi è stato 
prorogato fino al 21 novem
bre la scadenza per la pre
sentazione delle liste: domani 
scade invece il termine per i 
distretti e il consiglio provin
ciale. 

Sempre • più ' numerose, in , 
tanto, in tutta la provincia di 
Napoli le liste unitarie dei 
genitori per i consigli scola- ; 
stici distrettuali. A Torre del 
Circeo, per il G. distretto, ne ' 
è stata presentata una con 
un programma che ha coin 
volto un largo schieramento 
di genitori: fra gli altri can
didati c'è anche un operaio 
dell'Italsider. democristiano. 
presidente del comitato di 
quartiere « Il ' progresso ». 
Piena adesione anche dell'As
sociazione Culturale Italiana 
Femminile per liste democra
tiche e unitarie aperte a tutti 
• i contributi ' contro ogni for
ma di violenza, di prevarica
zione e di integralismo nella 
scuola, e per la riqualifica
zione dell'istruzione. L'ACIF. 
assicurando il massimo ap
poggio a queste liste, solleci
ta la partecipazione massiccia 
delle donne alle liste stesse. 
proprio perchè grandi masse 
femminili sono presenti nelle • 
scuole come docenti e come 
genitrici. - . , 

Una lista unitaria ' per il 
consiglio i scolastico provincia
le è stata presentata l'altra 
sera, in una assemblea, nella 
Antisala dei Baroni al Ma
schio Angioino, alla quale 
hanno partecipato rappresen
tanti sindacali e dei partiti 
PRI. PSDI. PSI e PCI. I no 
mi della lista sono, invece. 
stati ' scelti - da un comitato 
unitario di genitori fra quelli 
che già hanno vissuto l'espe- • 
rienza degli organi collegiali 
negli anni scorsi, in tutta la 
provincia, genitori apparte
nenti al Cogidas. 
' Intanto oggi a 'Grumo Se 

vano, promosso dalla ammi
nistrazione comunale. si 
svolgerà, al cinema Sole, un 
convegno degli enti locali del 
27. distretto scolastico. I o-, 

Questa la lista 
dei genitori 
democratici 

« Unità per la salvezza e il rinnovamento della 

scuola » è il motto della lista presentata dai 

genitori per il consiglio scolastico provinciale 

di Napoli , che pubblichiamo qui di seguilo: 

1 - ETTORE LEPORE, docente universitario 

2 - A N T O N I O AURIEMMA, operaio Alfasud 

3 - FILIPPO BELLANTONI, impiegato Mecfond 

4 - GIUSEPPE BILO, impiegato Esattoria 

5 - ALDO CECIO, docente universitario 

6 - SEVERO CHIEFFI, magistrato 

7 - CARMELO C I M M A , operatore commerciale 

8 - REMO CUOCO, impiegato della regione 

9 - MASSIMO GENGHINI , magistrato 

10 - MARIA CONCETTA I A C O N O , casalinga 

11 - LUIGI PRINO, operaio dell'Italsider 

12 - A N T O N I O RUSSO 

13 - LILIANA VALENTI PAGLIUCA, casalinga 

14 - GABRIELE VITAGLIONE, operaio dei CMI di 

Castellammare 

Dalla Mobile e dalla Questura 

Identificato il terzo 
della rapina di Agnano 

Appartiene all'area dell 'autonomìa operaia - Stareb
bero per essere individuati altri due malviventi 

PICCOLA CRONACA 

Un altro dei cinque de".a ' 
rapina d: Agnano è >,tavo i ! 
dentificnio dalla «qi sadici | 
mobile e dalla « politica >. Si 
tratta del sedicenne Carmine 
Carene che abita a via Knca 
57 a Bagnoli. Il gio\ane è 
stato \isto aiutare, infatti, 
Piero Scappino (l'insegnante 
di materie tecniche di scuola 
media) a scendere le scale 
della casa dell'altro arrestato. 
l'operaio della SIP Suonan-
no. 
Il giovane, come «li sltri 

due già arrestati, appartiene 
all'area dell'Autonomia ope
raia dov'è giunto, secondo 
quanto dichiara la squadra 
politica, dopo aver militato 
nelle file di Lotta Continua. 

Carmine Carene era stato 
già arrestato il 31 gennaio 
scorso, durante la manifesta
zione di autoriduttori davanti 
al San Ferdinando. In quel

l'occasione. come si ricorda. 
vennero arrestati diversi pio 
vani, che chiedevano la ridu
zione del prezzo del biglietto I 
per lo spettacolo la Gatta I 
Cenerentola. Il giovane è ir
reperibile. • .-- J , 

E" stata effettuata anehv ù 
na perquisizione accurata 
dell'appartamento alla ricerca 
di materiale compromettente. 
o di qualche indizio che po
tesse fornire indicazioni sul-
l'identità degli altri due rapi
natori che parteciparono. al 
colpo contro il deposito di 
legnami di Agnano mercoledì 
scorso. Comunque, a quanto 
è trapelato, la loro identifica
zione ' sarebbe • ' imminente. 
L'area delle ricerche è diven
tata molto ristretta per cui 
non dovrebbero esserci ec
cessive difficoltà nelVindivi-
duare questi altri due mal.i-
\enti. 

IL GIORNO 
' Oggi domenica 13 novem
bre 1977. Onomastico Diego 
tdomani Giocondo). -
BOLLETTINO 
DEMOGRAFICO 

Nati vivi 34. Richieste di 
pubblicazione 37. Matrimoni 
religiosi 29. Matrimoni civili 
14. Deceduti 18. ; 
LAUREA -

Il compagno Giovanni Na
poli si è brillantemente lau
reato in medicina e chirur
gia, relatore il prof. Alberto 
Teramo, con " una tesi su 
«Significato chirurgico della 
anomalia congenita dell'arte
ria polmonare ». A Giovanni, 
al padre Raffaele, operaio 
deU'Olivetti. gli auguri del
la sezione di Barra e della 
redazione de l'Unità. , 
CULLA 

E* nata Luciana, figlia pri
mogenita dei compagni Gen
naro Fico e Anna Mozzino. 
Ai coniugi gli auguri del PCI 
di Casalnuovo e della reda
zione de l'Unità. _ • . 
FARMACIE DI TURNO 

Z t m Chleia-Rreiera: via Pi 
langieri 68, via P. Giordani 
46, largo Ascensione 30, via 
Tasso 177, Riviera di Chiaia 8; 
Posillipo: via Posillipo 84, via 
Manzoni 215; Manteca trarlo: 
via Roma 388: S. Qhnapps: 
Ponte di Tappla 49; Avvocata: 
via P.M. Imbrtanl 93. via Ven-
taglieri 13; S. Lorenzo: via 

Fona 68: Museo: p.zza Dante 
71; Vicaria: corso Garibaldi 
317, via S. Sofia 35, via Casa
nova 109; Mercato: via Marit
tima 86, p.zza Garibaldi 18; 
Pendino-, via Duomo 357; Stel
la; via Materdei 72. S. Severo 
a Capodimome 31: S. Carlo 
Arena: Calata Capodichino 
123, via Guadagno 33, via Ver
gini 63: Vom. Arenella: via L 
Galdiero 136. via N. Anligna-
no 19, via M. Semmola 123, 
via D. FDntana 37, p.zza Leo
nardo 28: Colli Aminei: via 
Pietravalle 11, via Lieto Parco 
Giuliani 249; Fuorigrotta: via 
C. Duilio 66. via Canteo 21; 
Porto: via Depretis 135; Pog
gioreale: via N. Poggioreale 
21. p.zza Lo Bianco 5: Soe-
cavo: via Epomeo 489: Pianu
ra: via Provinciale 18: Bagno
li: Campi Flegrei: Ponticelli: 
via Ottaviano; Barra: via Ve
lotti 99: S. Glov. a T«d.: Bor
gata Villa; Miano: Cupa Ca
podichino 4 trav. 35; Secondi-
filano: corso Secondigliano 
571, corso Secondigliano 174: 
Chiaiano - Marianaìla - Piscino
la: via Napoli 25 • Marianella. 

FARMACIE NOTTURNE 
Zona S. Ferdinando: via 

Roma 348. Montecalvario: 
p.zza Dante 71. Chiaia: via 
Carducci 21; Riviera di Chia
ia 77; via Mergelllna 148. 
Marcata. Pontina: p.zza Ga
ribaldi 11. S. Lorenzo. Vica-

1 ria: via S. Giov. a Carbona

ra 83. Staz. Centrale cso 
Lucci 5; calata Ponte Casa
nova 30. Stella, S. C. Arena: 
via Foria 201: via Materdei 
72: corso Garibaldi 218. Col
li Aminei: Colli Aminei 249. 
Vom. Arenella: via M. Pi
sciceli! 138: p.zza Leonardo 
28; via L. Giordano 144; via 
Mediani 33: via D. Fontana 
37; via Simone Martini 80. 
Fuorigrotta: p.zza Marc'An-
tonio Colonna 21. Seccavo: 
via Epomeo 154. Miano, Se
condigliano: corso Secondi
gliano 174.. Bagnoli: Campi 
Flegrei. Ponticelli: viale Mar
gherita. Poggioreale: p.zza 
Lo Bianco 5. Posillipo: via 
Posillipo 239. Pianura: via 
Duca D'Aosta 13. Chiaiano. 
Marianella, Piscinola: p.zza 
Municipio 14, Piscinola. 

NUMERI UTILI 
Guardia medica comunale 

gratuita, notturna, festiva, 
prefestiva, telefono 315 032. 

Ambulanza comunale gra
tuita esclusivamente per il 
trasporto di malati infettivi, 

, orario 8-20. tei. 441.344. 
i Pronto intervento sanitario 
t comunale di vigilanza alimen-
j tare, dalle ore 4 del mattino 

alle 20 (festivi 8-15). telefo
no 294.014/294.202. 

Segnalazione di carenze 
igienico-sanitane dalle 14.30 
alle 20 (festivi 9 12). tcleto-
no 314.935. 

Gli « spiccioli » in circola
zione a Napoli da qualche 
tempo sono aumentati, con 
immediato sollievo di tutti, 
anche se le monete continua
no a mancare, per esempio. 
alle biglietterie della « Cu-
mana » e presso i fattorini 
ATAN (l'azienda tranviaria 
ha comunque tenuto fermo il 
divieto ai miniassegni, deter
minandone in pratica la 
scomparsa). 

Ma ai commercianti che sì 
recano alla tesoreria provin
ciale della Banca d'Italia una 
volta alla settimana, capita 
di dover assistere a scene a 
dir poco sorprendenti. Ogni 
commerciante — e moltissimi 
vengono da centri assai di
stanti dalla città, comunque 
tutti perdono tempo prezioso 
per questa « operazione spic
cioli » — deve esibire la licen
za commerciale, ove il cassiere 
appone firma e data, per ot
tenere 50 mila lire in spic
cioli. 

Nei giorni scorsi è capitato 
a molti di fare una lunga 
fila e di sentirsi dire che le 
monente erano ormai esauri
te; ed anche di veder che 
ci sono strane preferenze: un 
delegato dell'ippodromo di 
Agnano. per esempio, ha po
tuto cambiare — quando per 
gli altri non c'erano monete 
— un mandato di dOOmila 
lire. Un altro giorno è acca
duta la stessa scena, e in que
sto caso i favoriti sono stati 
una sala corse della Ferrovia 
e un grosso esercizio con sala 
corse e flipper vari di via 
Foria. 

Le proteste di commercianti 
sono state dure: l'Ippodromo 
non è certo un ente di dirit
to pubblico, non può avere 
alcuna precedenza nò prefe
renza. Ma il direttore della 
sede si è rifiutato di ricevere 
una delegazione di commer
cianti. Episodi ed atteggia
menti del genere creano ten
sioni che andrebbero, invece. 
accuratamente evitati, visto 
che esiste finalmente la pos
sibilità di risolvere, gradual
mente. il grosso ed annodo 
problema degli spiccioli. 

ripartito-) 
O G G I 

CONVEGNO 
SULL'ENERGIA 

Nella scz.one « A l ia t i > di Tor
re Annunziata alle 9,30 assem
blea ir. preparatone dei conve
gno reg onate del PCI suH'energ.a 
con Silvcstrin.. 
COMIZIO 

A. S Antimo a'ic 11 CCTI.Z o 
sulla Situazione politica generale. 
TESSERAMENTO DONNE 

A portici alle 10 assemblea sul 
tesseramento delle donne co i la 
compagna ccrcihaii. della commis
sione femmin is nai onalc 

D O M A N I 
CELLULA AMAN 

Nella sezione Cur.ei al.e 19 r.u-
ntone della segreteria e della cel
lula dell'Acquedotto sull'organiz
zazione del 'AMAN. 
COORDINAMENTO 
POSTELEGRAFONICI 

In federazione alle 17,30 r u-
nione del coordinamento dei po
stelegrafonici. 
RIUNIONI 

A Casorìa nella sezione Centro 
alle 18 riunione di zona in pre
parazione del congresso, con Ga
la. A Soccavo, alle 18. riunione 
del comitato direttivo. N»'ia se
zione Centro, alle 18.00 riun.o-
ne della cellula di Architettura. A 
Vico Equense alle 16.30 riunione 
sull'aspetto territoriale con Dotto-
r ini , Rigillo. e Dal Piaz. 
DIBATTITO SULLA DROGA 

A Piano di Sorrento alle 17,30 
dibattito sulla droga con Raddi 
e Mincuso. 
CONVEGNO SULL'ENERGIA 

Nella sezione Luzzatti alle 17,30 
assemblea della cellula Italtrafo 
in preparazione de convegno re
gionale del PCI sull'energia, con 
Erpete e Tamburino. 

Dal 14 al 23 
pulizie 

del Comune 
al Vomero 

Opera/Jone « Quartiere pu 
lito » al Vomero nelle notti 
dal H al 23 prossimi: è stato 
deciso nel corso di un incon
tro presieduto dall'assessore 
Anzivino con l'aggiunto del 
sindaco. Di Fede, rappresen
tanti dei gruppi consiliari, del 
la se/ione municipale Vomeio. 
delle fognature, dell'assesso
rato alla Poli/ia Urbana e del
la dire/ione Igiene e Sanità. 
Sono intervenuti anche i si 
gnori Ciccolella De Gennaro 

Tutti hanno sottolineato co
me ad opera del consiglio di 
quartiere, sia stata Tortemeli 
te sensibilizzata l'opinione 
pubblica vomere.se sui prò 
blemi generali della igiene 

Il piano, studiato assieme 
dai tecnici e dai rappre^en 
tanti del quartiere, prevede 
che gli interventi siano cosi 
articolati: nella notte del 14 
intervento nella zona com
presa fra la funicolare di 
Monlesanto, via G. Santacro
ce, e via Piave; notte del 15: 
da via Bernini a S. Martino; 
notte del 16: zone di via Puc
cini, Donizzetti, Michetli, An 
tignano. Luca Giordano, An
netta Di Massimo; notte del 
17: Via Morghen via D'Auria, 
Via Bonito, via Gemico!, via 
Fracanzano; notte del 18: via 
Scarlatti, via Cimarosa e tra
verse fino a via Acitillo; not
te del 19; via Gomez d'Ayala, 
via Ribera, via S. Stefano, 
via Belvedere; notte del 21 o 
de! 22; via Cilea; notte dal 
23: Corso Europa. 

Multinazionale 
licenzia 

un delegato 
sindacale 

Un rappresentante sinda
cale è stato licenziato da una 
società farmaceutica multina
zionale, la Hoechst Italia. p*r 
rappresaglia antisirdacaHL 
La multinazionale ha moti
vato il provvedimento con 
una presunta scarsa produt
tività. 

Carlo Di Rienzo, che è de
legato aziendale e fa parta 
del coordinamento nazionale 
del gruppo, svolge l'attività 
di informatore medico-scien
tifico a Napoli. 

I lavoratori della Hoechst. 
nel corso di una assemblea, 
alla quale sono intervenuti i 
rappresentanti della federa
zione provinciale CGIL-CISL-
UIL e della FULC, hanno an
nunciato immadiate iniziati
va di lotta affinché la socie
tà revochi il licenziamento. 

• MANIFESTAZIONE 
PER L'EQUO CANONE 

Oggi alle 10 si svolgerà a 
Poggio Marino una manife
stazione pubblica su equo ca
none e problemi della casa. 
La manifestazione avrà luo
go nei locali delle opere par
rocchiali S. Ssposi in via Itr-
volino. 
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